

Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi mahasiswi menggunakan busana muslimah di lingkungan kampus Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya (UINSA) ini di bedakan menjadi dua faktor, yaitu: *pertama*, faktor *internal* yang berasal dari diri sendiri dan yang *kedua*, faktor *eksternal* yang berasal dari luar diri mahasiswi sendiri yaitu pengaruh aturan kampus Kode Etik Mahasiswa (KEM), pengaruh lingkungan sosial dan perkembangan teknologi informasi.

Setelah penulis amati dan penulis teliti dilapangan bahwasannya masih banyak dari kalangan mahasiswa Fakultas Syari'ah dan hukum UIN sunan Ampel surabaya yang kebanyakan masih menggemari busana mulimah yang agak ketat, jilbab pendek, celana jeans ketat, warna yang terang dan tidak memakai kaos kaki. Alhasil sebenarnya banyak dari kalangan mahasiswi padahal sadar memahami aturan busana muslimah secara syar'i pengamalan kembali makna dan fungsi busana muslimah secara benar perlu dilakukan dikalangan mahasiswi muslim khususnya mahasiswi Fakultas Syari'ah dan Hukum Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya yang merupakan generasi penerus tegaknya nilai-nilai islam.

C. Pandangan Mahasiswa Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Sunan Ampel Surabaya Tentang Busana Muslimah

Penelitian yang telah penulis lakukan adalah dengan mengumpulkan data atau melakukan wawancara dengan 20 mahasiswa dan 20 mahasiswi fakultas syari'ah dan hukum. Dan survei tersebut mencoba menggali pandangan

mereka terhadap konsep busana muslimah, salah satu pertanyaan apakah mereka mengetahui konsep busana muslimah dan kemudian apakah mereka juga memahami dan meyakini busana muslimah tersebut sebagai perintah dari Allah atau sebaliknya mereka meyakini bahwa busana muslimah dalam hal ini khususnya jilbab lebih merupakan produk budaya bukan perintah dari Allah.

Hasil dari wawancara tersebut menunjukkan bahwa pandangan para mahasiswa – mahasiswi fakultas syari'ah dan hukum dengan sederhana dapat dikategorisasikan menjadi dua kategori besar. Kategori *pertama* adalah yang percaya bahwa hijab dan busana muslimah adalah perintah Allah dan sementara kelompok kategori yang *kedua* lebih percaya bahwa hijab dan busana lebih sebagai budaya dan tidak wajib hukumnya. Dalam bab ini akan dipaparkan tentang pandangan mahasiswa-mahasiswi tersebut termasuk pandangan mereka terhadap fenomena kekinian terkait busana muslimah yaitu fenomena macam-macam hijab, meliputi jilbab jilbab ciput, kepeng dan ninja.

1. Kelompok pertama terdiri dari 16 Mahasiswa dan 14 Mahasiswi Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Sunan Ampel yang menganggap bahwa busana muslimah itu adalah perintah Allah. Menariknya mereka juga memiliki alasan yang bermacam-macam mengapa mereka percaya bahwa busana muslimah adalah perintah Allah.

Salah satu dari kelompok ini adalah Arina, seorang mahasiswi Fakultas Syariah dan Hukum Jurusan Hukum Keluarga Islam duduk di semester 4. Dia

